

Staff Blog



スタッフブログ

(スタッフブログ)

マーラの日替わりレストラン

～ある日のマーラ運動場～

飼育員：いらっしゃいませ、本日は何名様ですか？



飼育員：5名様ですね。本日はクワと笹を用意しております。お好きなテーブルへどうぞ



もぐもぐもぐもぐ



もぐもぐもぐ

飼育員：美味しいのか？全く表情が読めない・・・

～別の日～

飼育員：本日はスタジイでございます。こちら園内で採った朝採れのスタジイですよ。



もぐもぐもぐもぐ



飼育員：美味しいのか？以下略



お客様が去った後を見ると美味しかったようですね！

と、こんな感じでマーラの運動場には日中ごはんをセットしています。

草食動物なので主なごはんはイネ科の草。枝葉などもよく食べます。

始めは地面に投げていたのを食べてもらっていたのですが野生のマーラの動画を見て反省。
だって草や木って地面に寝てないですよね。地面から生えてるものです。野生の彼らは生え
てる草木を食べてました。そりゃそうだ。

というわけで来園者にも動物園のマーラに少しでも野生を感じてほしくてごはんは立たせて
あげるようにしています。



今は地面に埋まっているパイプに挿してますが今後は他にも立たせられる場所を増やします。

立たせるようにしてから風に揺れる枝葉に四苦八苦している様子も見られ野生でもこんな感じで食べてるのかなあと飼育員は想像を膨らませて眺めてます。



マーラ：もっとテーブル席増やしてくれない？できればパンパ（大平原）並みに。

飼育員：は、はい！これから増やしてまいりますう。

（料理長兼オーナー兼飼育員　いのうえ）

2019年10月10日

ワオキツネザルの手當

ワオキツネザルの手当

みなさーん、ワオキツネザルをご存じでしょうか？

マダガスカル島に生息しているとてもかわいらしいおサルさんです。一見、おとなしそうに見える彼らですが、実はオスよりもメスが強く激しい闘争をします。激しい闘争をするため大ケガをすることもあります。



(ワオキツネザルのみなさん)

先日、左の肢を負傷していると連絡を受け見に行つたのですが、まあ、ワオちゃんにしては軽症の部類だったので様子を見ることとしました。が、どうも治りが悪く、いつまでたつても治りません。それどころか脱毛部（毛のないところ）が広がり、傷口が大きくなっている様でした。闘争が頻繁にある動物たちは治癒能力が高く、ほっておいても治ってしまうのがほとんどです。この時も治るだろうと思っていたのですが、治らなかつたため麻酔をかけ縫合することとしました。



(左肢の負傷部)

(負傷部)

実は、このワオちゃん神経質なのか傷口を一生懸命に舐めるため、再生してきた組織まで舐め取つてしまつたために治りが悪いことがわかりました。治療は、一旦不正に再生してきた組織を除去し、新たに再生を促すようにしました。



(除去している所)

不正な組織を除去後、縫合しました。



(縫合終了)

普通ならこれで10日もあれば治癒するのですが、このワオちゃん、せっかく縫合した糸を舐め取ってしまったためワイヤーで再縫合するはめになりました。

でも、さすがにワイヤーまでは舐め取ることができずに時間はかかりましたが、無事治癒しました。めでたしめでたし。

個体によっては、この神経質さがやっかいなこともあります。

(みんなから笑われるのを楽しんでる獣医の飯田)

2019年10月6日

過去の一覧

[令和6年](#)

[令和5年](#)